

Sanantoninos mostraron apoyo a Palestina con arte y solidaridad

Con una jornada cultural y política, la Coordinadora San Antonio por Palestina convocó a decenas de personas en una manifestación que incluyó presentaciones artísticas, danza tradicional árabe y un llamado a la solidaridad.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidersonantonio.cl

La mañana de ayer las calles de San Antonio fueron testigo de una manifestación cargada de arte y resistencia, con la cual se conmemoró un año del genocidio perpetrado por el Estado de Israel sobre el pueblo palestino.

La manifestación organizada por la Coordinadora San Antonio por Palestina, no solo exigió sanciones contra Israel y un embargo militar integral, sino también buscó honrar más de un siglo de resistencia palestina.

El acto central tuvo lugar en la plaza de San Antonio, donde desde el mediodía se desarrolló una jornada cultural y política que reunió a decenas de personas, convocadas en su mayoría por el compromiso con la defensa de los derechos humanos.

La plaza, adornada con banderas palestinas, se llenó de música, poesía y danzas que celebraban la identidad y la unidad de un pueblo que ha resistido a lo largo de décadas.

“Estamos súper contentos y agradecidos por la



LA PLAZA DE SAN ANTONIO FUE EL EPICENTRO DE LAS MANIFESTACIONES EN FAVOR DEL PUEBLO PALESTINO.

gente que llegó a la convocatoria, por los que asistieron a apoyar esta causa, sobre todo en un día tan importante como este. Seguimos pidiendo que se detenga esta masacre, que se apliquen las leyes de derechos humanos que han sido invisibles para el pueblo palestino”, explicó Fer-

200

personas, al menos, se reunieron en la plaza de San Antonio para esta convocatoria.

nanda Sandoval, vocera de la Coordinadora y profesora de danza del vientre, en su discurso de apertura.

Uno de los momentos más esperados de la jornada fue la demostración de ‘dabke’, una danza tradicional árabe que simboliza la unidad de los pueblos del mundo árabe. Liderada

por la propia Fernanda Sandoval, la danza grupal cerró el evento en la plaza, infundiendo fuerza y esperanza a los asistentes.

“La danza es nuestra manera de resistir y de mantener viva nuestra cultura. Hoy, más que nunca, necesitamos ese arte que levanta las resisten-

“

Estamos súper contentos y agradecidos por la gente que llegó a la convocatoria, por los que asistieron a apoyar esta causa”,

Fernanda Sandoval,
 vocera colectiva San Antonio

cias colectivas”, declaró Sandoval tras la presentación.

La vocera agregó que “como colectiva esperamos que más personas se puedan unir a nosotros y todo aquel que quiera abogar por los derechos humanos, que quiera abogar por la vida, los intereses de las personas, nosotros estamos abiertos a recibir a cualquiera que quiera ser parte y más que nada agradecer a la gente que estuvo presente, que se reunieron, que se atrevieron a manifestarse”.